

Nueva revista La Clase de Infantil

Los profesores de Educación Infantil cuentan con un nuevo apoyo y una nueva herramienta pedagógica para mejorar la atención a sus alumnos y alumnas. Se trata de la revista La Clase de Infantil, que cuenta, además, con un portal en Internet diseñado para que sea de gran utilidad para los profesionales de la enseñanza infantil.

La revista cuenta con el aval de 20 años de publicación en Francia, Bélgica y Suiza. Su periodicidad es mensual y cuenta con un amplio abanico de contenidos didácticos prácticos.

Las principales señas de identidad de esta publicación son el rigor de las actividades,

elaboradas por profesionales de esta etapa educativa que ya han sido contrastadas y experimentadas y la claridad y la riqueza de sus propuestas adaptadas a las necesidades de los maestros. Entre sus contenidos hay que destacar las actividades, propuestas, dossieres, y fichas pedagógicas prácticas y fotocopiables de todas las áreas de la Enseñanza Infantil.

Además, la revista informa sobre la actualidad del mundo de la educación y novedades y consejos sobre productos de pedagogía y literatura infantil. Hay también diseñado un espacio para que los lectores compartan sus opiniones, comentarios, sugerencias y experiencias. •

